

Le Longeron

Sèvre basket : la formation, le maître mot du club



François Fiévet, à gauche, est venu former les jeunes à l'arbitrage.

Mardi, Sèvre basket a organisé pour les jeunes du club une formation d'arbitre à Torfou.

Pour la circonstance, le club a sollicité les compétences de François Fiévet, arbitre officiel de Cholet basket en présence de Baptiste Quéteineau, cadre technique du club.

Les minimes et cadets, filles et garçons, ont pu, au travers d'exercices, développer leur sens de l'observation, maîtriser les règles de la discipline pour être un arbitre en devenir,

ou un joueur averti.

Depuis mercredi, et ce pendant trois jours, dans la salle de sports de la commune, les benjamins et minimes filles se perfectionnent, encadrées par Baptiste.

« **Développer l'esprit d'équipe, respecter les règles, l'adversaire, faire découvrir avec plaisir les subtilités d'une activité maîtrisée, et bien sûr développer le talent de jeunes joueurs de basket-ball** », est entre autre l'objectif de Baptiste Quéteineau.